
 

 

 
 

 
 
 

Zurückhaltung in der Öffentlichkeit. 
 
Viele Unternehmen in der Lebensmittelindustrie meiden den 
Kontakt zu den Medien – dabei spräche einiges für mehr 
Transparenz. 
 
Von Dr. Perry Reisewitz.



 

 

 

 



 

 

 


